

Se inauguraron los Juegos Olímpicos Regionales del Salado

Escrito por Administrador

Lunes, 12 de Abril de 2010 00:00

{besps}deporte12042010|width=215|height=84{/besps}

La apertura contó con el tradicional desfile de las delegaciones municipales que se prestarán a la competencia y el atleta lobense Ezequiel Morales fue quien encendió la antorcha olímpica y dejó inaugurado los juegos.

El Intendente Gustavo Sobrero de Lobos, sus pares de ciudades vecinas y demás autoridades, presenciaron el inicio de la jornada. Y por su parte el Secretario de Deportes de la provincia, Alejandro Rodríguez, expresó que "en primer lugar quiero dejarles el saludo que me encomendó el Gobernador de la provincia, él esta acompañando a nuestro amigo el Vicegobernador de la provincia de Buenos Aires, en esta situación tan difícil que le toca atravesar".

"Quiero, por otra parte, resaltar las delegaciones de los diferentes municipios presentes, el deporte es una herramienta de inclusión social de la que dispone una sociedad, y la prueba elocuente la vemos aquí. Les solicito a los Secretarios de Deportes, de Turismo, de Cultura, y de los Centros de Educación Física de toda la provincia, que colaboren con nosotros, que nos presenten sus demandas, pero que éstas vengán acompañadas de propuestas. Tengo una gran esperanza en los valores que tiene la provincia; tengo un Gobernador que entiende al deporte como una herramienta posible de convertir una sociedad mas justa e igualitaria", expresó Rodríguez en su discurso inaugural.

Los municipios participantes son Roque Pérez, Lobos, Navarro, Gral. Las Heras, Cañuelas, San Miguel del Monte, Saladillo, Gral. Alvear, Gral. Belgrano, Las Flores y Brandsen. Además de Chivilcoy, Mercedes y Luján que se sumaron luego.